

Soutenez-nous !

La visite exceptionnelle du Pape François à notre pays a été préparée avec beaucoup d'enthousiasme et d'énergie. Mais il y a eu aussi **d'importants coûts** à couvrir.

Les frais financiers inhérents à la partie pastorale de la visite incombent à **l'Eglise Catholique de Belgique**. Ils ont été principalement financés par des dons de fidèles. Près de deux millions d'euros ont ainsi pu être récoltés. Ces dons ont notamment permis de louer le Stade Roi Baudouin et de le rendre accessible gratuitement aux participants, de financer l'enregistrement audiovisuel de tous les grands moments de cette visite pour les médias belges et internationaux, ainsi que d'assurer toute la logistique et la sécurité des participants.

Vous pouvez encore soutenir cette visite par un don sur le compte spécial ouvert à cette intention **BE60 7350 6617 1970 – Visite du Pape – Centre Interdiocésain, 1040 Bruxelles**.

Soyez-en déjà chaleureusement remerciés.

Les évêques de Belgique

